

Chers adhérents, chers Amis,

C'est le cœur plein de tristesse que nous vous informons du décès de Vincent Gautier, notre trésorier. Après un long combat contre la maladie, Vincent a déposé les armes. Il est parti serein et entouré des siens.

Il était un exemple de gentillesse, de sympathie, de persévérance et de bravoure. Cet été encore, il avait illuminé de son sourire et de ses blagues, nos réunions de préparation à l'AG. Amoureux du bassin depuis toujours, il était un véritable Ami du Littoral.

Néanmoins, pour lui et pour tous les autres qui nous ont quittés, nous devons continuer notre combat, la tête haute et avec le sourire, à l'image de Vincent qui nous a aidé jusqu'au bout malgré sa maladie.

Bien entendu, son départ laisse vacant le poste de trésorier. Si l'un d'entre vous souhaite nous rejoindre au bureau, nous l'accueillerons avec joie (et un grand soulagement !).

Un seul mot d'ordre au bureau : CONVIVIALITÉ !

Avec tout notre soutien et notre amour à sa famille et à ses amis.

Marion Perez, présidente.